

MOSSOS

La denuncia por los insultos de los Reyes de Sort sigue adelante

SORT • Los Mossos d'Esquadra aseguraron ayer que la denuncia interpuesta a los tres Reyes Magos de Sort por insultar presuntamente a un caporal de la Policía Autonómica y tirar caramelos de forma poco amistosa sigue adelante.

Con esta afirmación los Mossos quisieron matizar las declaraciones del delegado del Govern en el Alt Pirineu i Aran, Albert Alins, que dijo que se había llegado a un acuerdo y el tema había quedado solucionado.

Alins precisó que solamente puede "hablar a nivel institucional y no particular de un *mosso* en concreto". El delegado también lamentó el malentendido informativo. Por su parte Melchor, Gaspar y Baltasar dijeron ayer que todavía no habían recibido ninguna notificación por este asunto. La denuncia fue presentada en el Juzgado de Tremp, en referencia a unas presuntas faltas que se habrían cometido durante la cabalgata de Reyes que se celebró en el municipio leridano estas Navidades.

TRIBUNALES / SOLICITUD A L'INSTITUT CATALÀ D'ACOLLIDA TRAS EL CASO DE CASTELLDANS

Fiscalía pide al Govern que cambie la normativa de acogida de menores

BARCELONA **REDACCIÓN**

El fiscal de menores de Barcelona ha pedido a la Generalitat que haga una "modificación urgente y una actualización de la normativa" que regula la acogida de menores tutelados y que incluya estudios psicopatológicos a las familias acogedoras antes de entregarles a menores para su custodia.

En un escrito en el que se archivan unas diligencias informativas sobre el caso del presunto pederasta de Castellldans, el fiscal pide que se "contemplen mecanismos para evitar en la medida de lo posible que personas con perfil incompatible con la figura de acogedor lo puedan ser".

El escrito del fiscal, dirigido al Institut Català d'Accollida i Adopció (ICAA) y a la Direcció General de Atenció a la Infancia y la Adolescència (DGAIA), sugiere que "cada vez que se da una nueva acogida, no es suficiente un antiguo estudio valorativo de idoneidad del acogedor, especialmente cuando han pasado muchos años".

El fiscal sugiere que "sería necesario que en el proceso de selección del acogedor, se priorizaran las pruebas para detectar aspectos psicopá-

Exigen informes psicopatológicos de las familias para entregarles los acogidos

Cree que se deben priorizar los aspectos psicológicos a los económicos

ticos en la personalidad de las personas que quieren ser acogedoras y, tratándose de infancia, especialmente la pederastia, muy por encima de otros factores como el económico o las condiciones de la vivienda". "Para intentar evitar la presencia de pederastas -agrega el fiscal- sería nece-



ERIC DOMÈNECH

El presunto pederasta de Castellldans acogía a los menores en esta casa

sario que los menores fueran de diferentes sexos y no todos adolescentes". "Y si el acogedor manifiesta su preferencia por menores de un único sexo y adolescentes, aunque el equipo técnico manifieste la conveniencia de la acogida", el fiscal dice que se tiene que hacer "el estudio del posible

perfil psicopático del acogedor" y bi-anualmente.

Desde el descubrimiento del presunto pederasta de Castellldans, David D.C., el ICAA ya ha revisado sus protocolos para seleccionar a las familias, ha endurecido los controles y redacta informes más seguidos.



VIP'S

La nova targeta està plena d'avantatges

Només amb la **targeta VIP'S** podrà accedir a un món d'avantatges exclusius, descomptes en espectacles, entrades gratuïtes al cinema, events esportius, etc.

Aprofiti ara l'ocasió. Facis subscriptor de **La Mañana** al telèfon **973 00 11 40** per només **35** euros al més i gaudeixi des del principi dels avantatges de la targeta que l'acreditarà com a subscriptor.



Preus subscripció de la Mañana: Anual 335 euros, semestral 180 euros, trimestral 95 euros, mensual 35 euros.